



Kode Etik (Pedoman Perilaku) Penilai Nilai-Nilai Konservasi Tinggi (NKT) yang Memiliki Lisensi dari Skema Lisensi Penilai (Assessor Licensing Scheme atau ALS) Jejaring Sumberdaya NKT (HCVRN)

Komitmen

Penilai NKT yang memiliki lisensi yang didapatkan dari Skema ALS-HCVRN berkomitmen untuk:

- Mendukung misi HCVRN dan menandatangani Piagam HCVRN;
- Melakukan penilaian NKT sesuai dengan Kode Etik (Pedoman Perilaku) ini serta pedoman dan prosedur lainnya yang disusun oleh HCVRN;
- Mengidentifikasi dan mengumumkan jika ada konflik kepentingan dengan ALS-HCVRN;
- Menandatangani dan mematuhi perjanjian mengenai kerahasiaan umum yang berlaku atas seluruh informasi yang bersifat rahasia dan sensitif di dalam laporan penilaian NKT atau yang diungkap selama proses penilaian;
- Menegaskan bahwa setiap pekerjaan lain yang terkait dengan NKT, di luar penilaian NKT yang dilakukan selaku penilai yang memiliki lisensi dan disampaikan kepada ALS untuk dievaluasi, dilakukan di luar skema ALS terlepas dari fakta bahwa penilai memiliki lisensi ALS dan, kecuali disetujui lain secara tegas, terlepas dari HCVRN.
- Tidak melakukan segala bentuk plagiarisme dalam pembuatan laporan penilaian NKT dan memastikan laporan penilaian merupakan karya asli penilai yang memiliki lisensi.
- Tidak melakukan klaim palsu atau bohong yang terkait dengan keterampilan dan pengalaman mereka dan setuju untuk hanya melakukan kegiatan-kegiatan yang diperkirakan dapat diselesaikan oleh mereka dengan menimbang keterampilan, pengetahuan dan kompetensi yang diperlukan.

Konflik Kepentingan

Konflik kepentingan dapat timbul jika ada hubungan antara Penilai yang memiliki lisensi dan 1) Organisasi yang meminta dilakukannya penilaian NKT, 2) Penilai Sejawat (Peer Reviewer), atau 3) pemangku kepentingan yang terpengaruh secara signifikan oleh hasil penilaian NKT. Contoh-contohnya mencakup apabila Penilai yang memiliki lisensi:

- saat ini dipekerjakan oleh organisasi yang meminta dilakukannya penilaian NKT atau telah bekerja dalam waktu dua tahun terakhir untuk organisasi yang meminta dilakukannya penilaian NKT;
- memiliki hubungan finansial atau pribadi dengan organisasi yang meminta dilakukannya penilaian NKT;

Merupakan tanggung jawab masing-masing Penilai yang memiliki lisensi untuk mengidentifikasi adanya konflik kepentingan, dengan mempertimbangkan seluruh hubungan yang ada saat ini maupun sebelumnya dengan individu dan organisasi yang terlibat, serta memberitahukannya kepada ALS-HCVRN. Jika teridentifikasi adanya potensi konflik kepentingan, Penilai yang memiliki lisensi harus mengambil langkah-langkah yang memadai untuk menghilangkan atau mengelola konflik tersebut guna memastikan integritas penilaian NKT sebelum menyatakan setuju untuk melakukan penilaian. Apabila, setelah melakukan langkah-langkah tersebut, Manajer Mutu menyimpulkan masih ada konflik kepentingan yang tersisa, Penilai yang memiliki lisensi dapat dikenai sanksi.

Kerahasiaan

Penilai yang memiliki lisensi dapat, dalam melakukan pekerjaannya, berhadapan dengan informasi yang bersifat rahasia atau sensitif. Karenanya seluruh Penilai yang memiliki lisensi diharuskan menandatangani dan mematuhi perjanjian mengenai kerahasiaan untuk tidak mengungkapkan kepada siapapun informasi yang bersifat rahasia yang berhubungan dengan organisasi yang meminta dilakukannya penilaian NKT, informasi yang dapat membuat NKT berisiko, atau informasi yang diberikan secara rahasia oleh pemangku kepentingan. Perjanjian ini berlaku untuk pekerjaan oleh seluruh Penilai yang memiliki lisensi, baik ketika status lisensi mereka masih aktif maupun setelahnya.

Kegagalan mematuhi Kode Etik (Pedoman Perilaku) saat ini dapat menimbulkan keluhan dari para pemangku kepentingan dan mereka dapat menyampaikan keluhannya melalui Prosedur Keluhan ALS-HCVRN dan / atau HCVRN dapat mencabut lisensi penilai NKT secara sementara atau permanen.

Klaim

Penilai yang memiliki lisensi tetap bebas dapat bekerja dalam hal penerapan konsep NKT lainnya, dalam semangat Piagam HCVRN, terlepas dari fungsi mereka sebagai Penilai yang memiliki lisensi. Sebagai contoh, Penilai yang memiliki lisensi juga dapat melakukan Penilaian Sejawat (*Peer Review*) terhadap laporan Penilaian NKT selama tidak ada konflik kepentingan.

Dalam kondisi selain untuk melakukan penilaian NKT, Penilai yang memiliki lisensi dapat secara sah menyatakan kualifikasi mereka sebagai Penilai ALS-HCVRN yang memiliki lisensi sebagai bukti kemampuan dan keahlian mereka dalam aspek NKT. Namun, apabila melakukan rujukan tersebut, Penilai yang memiliki lisensi juga harus menyatakan dengan jelas bahwa tindakan mereka sepenuhnya tidak berkaitan dengan status lisensi mereka dan dari HCVRN, dan karenanya tidak boleh mengklaim bertindak atau berbicara atas nama HCVRN.

Saya setuju untuk mematuhi seluruh komitmen yang dinyatakan dan diuraikan dalam Kode Etik (Pedoman) Perilaku ini

Tanggal:

Tanda tangan:

Nama dan rincian kontak:
